



El Ministro Auditor General del Poder Ejecutivo, Luis Cardozo Olmedo, fue uno de los expositores del Congreso Nacional de la Cultura de la Planificación para el Desarrollo Sostenible; realizado en estos días en Ciudad del Este, Departamento del Alto Paraná. Durante su exposición el Ministro Cardozo destacó la importancia de generar una imagen positiva sobre la Auditoría Interna.

En este sentido señaló que es vital “que nos vean a todos los auditores como especialistas en analizar riesgos y que los análisis que hacemos permiten a las Instituciones el control y la reducción de riesgos o crisis administrativas”. Añadió que las organizaciones deben notar que

los Auditores se rigen por principios de transparencia y participación, y que el trabajo del Auditor implica cooperación con el órgano auditado, se debe generar confianza mutua, dijo.

Igualmente comentó que cuando se habla de estrategia organizacional, vale la pena entender que la tarea de controlar no debe generar islas, sino se debe actuar en coordinación con otros organismos que tienen los mismos fines porque eso permite que mejoren los resultados. Destacó y puso como ejemplo el trabajo que actualmente desarrolla la AGPE en coordinación con la Contraloría General de la República, la Secretaría Nacional Anticorrupción y el Asesor Anticorrupción de la Presidencia de la República, Carlos Arregui; esta acción conjunta permitió mejorar resultados para el control.

El Ministro agradeció la oportunidad de que en un congreso de esa envergadura puedan debatir un tema fundamental para el desarrollo, como es el control para la transparencia y el buen uso de los recursos públicos. Recalco la importancia de ver al Auditor como un colaborador para conducir a las organizaciones a la eficiencia y la eficacia, y que además el proceso cultural de control a las organizaciones y entidades, involucra a toda la población, “todos somos corresponsables”, señaló.